

Dirigentes municipales visitan **Chuquicamata**

CODELCO

Directivos de todo el país recorrieron la mina rajo y el campamento.

Redacción
 La Estrella

En el marco del seminario nacional de capacitación y asamblea nacional de la Confederación Nacional de Funcionarios Municipales de Chile (ASEMUCH), que tuvo a Calama como sede principal, 42 dirigentes visitaron la mina rajo y el campamento de **Chuquicamata**.

Jéssica Maulén, secretaria de ASEMUCH Calama, valoró la posibilidad de mostrar a los funcionarios el patrimonio de Chuquicamata: “Esta es la primera vez que se reúnen en nuestra zona todos los dirigentes de Arica a Punta Arenas. Entonces, es muy grato tenerlos a ellos de visita y que conocieran nuestro patrimonio y cómo era el trabajo que hacía un minero”.

Al presidente de la Asociación de Funcionarios Municipales (AFUM) Ñielol de Temuco, Ricardo Paredes, el recorrido lo llenó de emoción: “La verdad es



LOS DIRIGENTES VALORARON LA IMPORTANCIA DE PRESERVAR EL PATRIMONIO MINERO PARA LAS FUTURAS GENERACIONES

que para mí es algo histórico, creo que la importancia la verdad es que no tiene valor. Es algo inédito para nosotros poder conocer Chuquicamata”, agregando que poder visitar el campamento y escuchar

su historia “nos enorgullece como país”.

AGRADECIDA

En tanto, Karen Verdugo, tesorera de la AFUM de Victoria, expresó su asombro. “Es mi primera vez en el norte del país y es maravilloso. Estoy anonadada con todo lo que hemos podido recorrer. Muy agradecida de la disponibilidad que tuvieron con nosotros y realmente me alegro que puedan preservar esto que está tan bonito. Es un

tesoro para las nuevas generaciones”, afirmó.

Asimismo, Fernando Nova, presidente de la AFUM de Concepción, sostuvo que fue una gran “experiencia conocer una minera tan importante para el país e histórica a nivel nacional por el aporte que ha hecho a Chile. Se nota que hay una preocupación y un trabajo por conservar el patrimonio. La verdad, nos vamos muy agradecidos por la instancia”. 🌟

42

dirigentes municipales de todo el país, realizaron una visita a Chuquicamata.